
 

 

第３期臼杵市子ども・子育て支援事業計画（案）に対する 

パブリックコメントの結果について 

 

　市民の皆様から貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございました。 

　お寄せいただいたご意見について、市の考え方を取りまとめましたので公表いたします。 

　なお、提出いただきましたご意見につきましては、意見者の意向を尊重するため原文を掲載しています。 

 

 ご意見 市の考え方

 

１

・病児保育で入園している子だけになって

いますが、自分も体調が悪くなり、旦那も休

めない時に自分の病院に行くことができな

いのがとても大変だったため、制限付きで

も良いので少しでも見てもらえる制度があ

ればありがたいです。

病児保育とは、乳幼児や小学生を対象に、保護者が就労

等の理由により家庭で保育できない場合に、病院併設の専

用スペースにて保育及び看護ケアを行う事業です。令和６年

５月から、市内の保育所等に通うこどもを対象に、園で体調

不良になった場合で、保護者のお迎えが困難な時に、病児保

育の看護師等が緊急的にお迎えに行き、病児・病後児保育室

にて一時的にお預かりする送迎支援事業を開始しました。 

 

ご意見いただいた方は、送迎支援事業のことを病児保育

事業全体のことと認識されていました。 

正しく制度の内容を周知するため、周知方法や内容を改

めて検討していきたいと考えます。

 ・ちあぽーとが遊び場になっていることを知

らなくて、友人に教えてもらっても市役所の

イメージが強く中々来ることができなかっ

たのですが、インスタの投稿を見て来ること

ができ、今ではすごく楽しく遊ばせていただ

いています。なので、インスタのＱＲコードを

もっと多くの人に知って頂けたら来られる

人も多くなるのではないかなと思いました。

少しでもつらい思いをするママや孤独を感

じるママが少なくなるといいなと思いまし

た。

令和５年度より開始した「ちあぽーと公式ＳＮＳ」の効果を

感じられるご意見です。 

引き続き、公式ＳＮＳ等を活用しながら、子育ての不安や

悩みを抱えた保護者やこどもが、気軽に立ち寄れる場所とし

て、臼杵市子ども・子育て総合支援センター「ちあぽーと」を

周知していきたいと考えます。

 

２

いつも大変お世話になっています。 

臼杵市在住ではないのですが、職場が臼杵

市にあるため引き続き他の市からの受け入

れも検討していただけるとありがたいです。

保育所等の他市からの受入れに関するご意見です。 

現在臼杵市では、保護者の希望による他市からの広域入

所について、可能な限り私立保育所等において受け入れて

おります。 

今後も同様に対応していくことを考えております。


